

Ersten Titel geholt

Soltauer E1-Kickerinnen Hallenkreismeister

SOLTAU. Auch bei der Endrunde der Fußball-Hallenkreismeisterschaft in Schneverdingen gewannen die E1-Kickerinnen des MTV Soltau alle Spiele. Nachdem der engste Verfolger TV Jahn Schneverdingen bereits eine Partie verloren hatte, kam es im ersten Spiel zur vorentscheidenden Partie. Nach frühem Rückstand spielte nur noch der MTV Soltau und kam zum verdienten Ausgleich, als eine Heideblütenstädterin den scharf geschossenen Eckball von Pia Müller ins eigene Tor lenkte. Zwei Minuten vor Spielende kam beim MTV mit Alea Isernhagen eine weitere Stürmerin, die schließlich zum verdienten 2:1-Erfolg traf.

Einen besonders guten Tag hatte Laura Möller. Sie erzielte im zweiten Spiel beide Tore zum 2:0-Erfolg gegen SVE Bad Fallingbostal 1. Auch im Spiel gegen die eigene „Zweite“, das mit einem 3:0-Sieg endete,

schoß Möller aus allen Lagen und wurde erneut mit zwei Toren belohnt. Pia Müller hatte die „Erste“ zuvor in Führung gebracht. Nach der Führung zum 1:0 (gleichzeitig Endstand) durch Laura Möller im letzten Spiel gegen SVE Bad Fallingbostal 2 wurde noch einmal kräftig durchgewechselt. Alle Spielerinnen kamen zum Einsatz.

Die E1 des MTV-Soltau ist letztlich hochverdient Hallenkreismeister geworden. In den acht Spielen der Vor- und Endrunde hat sie alle Spiele gewonnen und dabei 24 Punkte (14:1-Tore) erzielt. Das Trainergespann Jörn Nienaber und Stella Meyer freute sich für die Mannschaft: „Die jungen Kickerinnen haben es sich verdient, hatten heute den Willen, unbedingt ihren ersten Titel zu holen. Allein die Chancenauswertung muß bei den Bezirksmeisterschaften in zwei Wochen besser werden.“



Hallenkreismeister: die E-Juniorinnen MTV Soltau 1 mit (liegend) Mirja Hellwinkel sowie (vorn v.li.) Lena Nienaber, Alea Isernhagen, Conny Pohl, Yaisa Cores Besada, Anna Lena Jagdt, Jenny Baumann und (hinten v.li.) Stella Meyer, Laura Möller, Jana Constabel und Pia Müller.